

Zehn Jahre Wein und Kultur

Guido Keller, der Wein-Musketier aus der Tränke, feierte in diesem Februar das zehnjährige Bestehen seines Geschäftes.

»Wer nicht genießen kann, wird ungenießbar«, zitiert Wein-Musketier Guido Keller Teresa von Avila. Und mit »Versuchungen sollte man nachgehen, wer weiss, ob sie wiederkommen!« spricht ihm Oscar Wilde voll aus dem Herzen. Seine Passion, Wein, Genuss und Kunst, machte er vor zehn Jahren zur Berufung und hängt den Job beim Daimler an den Nagel. Seitdem ist Guido Keller, der Mann mit der schwarzen Baskenmütze und dem strahlenden Lächeln, ein wahrer Magnet in der Degerlocher Tränke. Er hat das Geschäfts- und Kulturleben mit seinem Angebot enorm bereichert und mehr als eine Nische gefunden. Auch beim zehnten Geschäftsjubiläum hatte Wein-Musketier Keller in der Julius-Hölder-Straße 29b ein äußerst lukullisches Speisen- und Getränkeangebot für die zahlreichen Gäste



Wein-Musketier Guido Keller und sein Team kredenzten Jubiläums-Leckerbissen

parat. Keller verwöhnt seine Gäste nicht nur mit wohl ausgesuchten Wein- und Gourmetspezialitäten, sondern lädt regelmäßig unter dem Slogan »Wein und Kultur« zu kulturellen Höhepunkten par excellence. Regelmäßig finden After-Work-Partys, exquisite Weinproben oder Einladungen zu Genießermenüs mit kulinarischem Motto statt. Seine lebendig und kreativ dekorierte Weinhandlung ist der ideale Rahmen für Musik, Lesungen, Theater oder für private Feste. Besonderer Höhepunkt ist das Gourmetfestival, das im letzten Herbst bereits zum vierten Mal mit Top-Winzern und einer ganzen Armada von Kochkünstlern die Feinschmecker anzog. Weitere Infos zum Programm und Reservierungen unter www.weinmusketier-stuttgart.de. ge